
Лукашенко  представили
законопроект  о  статусе
председателей  рай-  и
горисполкомов
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  6  февраля  собрал
совещание  по  вопросам  совершенствования  правового
регулирования статуса председателя исполкома базового уровня,
передает корреспондент БЕЛТА.

«Сегодня  мы  должны  окончательно  обсудить  все  вопросы,
касающиеся повышения роли районных и городских исполкомов, так
называемого базового уровня, и их председателей», — отметил
Александр Лукашенко, открывая совещание.

Глава  государства  напомнил,  что  на  заседании  Президиума
Всебелорусского  народного  собрания  в  ноябре  2024  года  был
рассмотрен  соответствующий  проект  указа.  Тогда  прозвучало
много предложений, в том числе о том, чтобы не издавать указ
Президента, а принять закон.
«Законопроект  подготовлен,  представлен  мне  для  внесения  в
Палату  представителей.  Давайте  еще  раз  посмотрим,  все  ли
насущные  вопросы  в  нем  отражены,  устранены  ли  проблемы,
которые  сегодня  мешают  эффективному  функционированию
председателей рай-, горисполкомов, — сказал белорусский лидер.
— При этом хочу предупредить всех, что здесь не надо держаться
за какие-то полномочия и свой статус наверху, чтобы не отдать
какие-то полномочия туда, вниз. Это абсолютно неприемлемо. Мы
должны исходить из позиций интересов нашего государства».

Александр  Лукашенко  подчеркнул,  что  при  обсуждении  проекта
документа следует окончательно определиться по его форме и
содержанию, чтобы председатели были еще более мотивированы на
результат  и  эффективно  работали.  Глава  государства
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поинтересовался,  какими  кадровыми,  экономическими  и  другими
полномочиями предлагается наделить местную власть, чтобы дать
возможность  решать  злободневные  вопросы  и  играть  более
заметную роль в развитии своего региона, нужен ли для этого
проект  закона  или  эффективнее  будет  все-таки  работать
президентский  указ.

«Главное  —  принципиально  принять  актуальные,  востребованные
решения.  Роль  этого  основного  звена,  которое  в  работе
сталкивается  непосредственно  с  людьми,  нам  надо  повышать.
Может быть, и хватает полномочий. Тогда скажите. В каком ключе
будем  действовать,  я  сказал.  Не  надо  бояться  наделять
председателей гор-, райисполкомов соответствующими функциями и
полномочиями. Спрос с них будет серьезный, давление на них
будет  очень  серьезное,  но  мы  должны  дать  им  рычаги»,  —
резюмировал Президент.


